
Réunion du 2° trimestre – Délégation DDEN Arcachon-Sud 

Samedi  11 février 2017 - Hôtel les Vagues à Arcachon. 

Agnès JEANNOT, présidente, accueille et remercie les DDEN présents : Mr Blond, Mme Bonte, Mme 

Canselier, Mme Coineau, Mr Constans, Mme Guilbaud,  Mme Jeannot, Mme Lafon, Mr Larroque, Mme Larrue, Mme Mora,  

Mme Sentuc, Mme Vavasseur. (DDEN excusés : Mme Avon, Mme Darmusié,  Mme Fel, Mme Fontaine, Mme Giuliani, 

Mr Peyrutie, Mme Picq, Mme Reynier, Mme Sapin, Mr Vagner, Mme Wiart.) 

Elle  invite ensuite les participants à remettre leurs rapports de visites et à en exposer les points 

essentiels (problèmes d’effectifs, de locaux, expériences originales, etc.) lors d’un tour de table.  

Aucun problème grave n’est signalé. Toutefois, on note :  

- Des dégâts importants dûs au gel à l’école de Lugos (où 3 classes ont été  transférées dans 

l’ancienne école durant les travaux de remise en état) 

- A Salles Bourg, où l’effectif est stable, les locaux neufs ou rénovés sont appréciés ;  un 

problème de bruit au niveau de la classe voisine de la chaufferie est signalé. RAS pour les 

autres écoles de la commune. 

- A Arcachon, groupe scolaire des Abatilles, la sécurité des abords de l’école est évoquée 

(problème dû aux travaux de réfection de la rue qui durent depuis plusieurs mois), d’autant 

qu’avec le plan Vigipirate, les entrées et sorties se passent au niveau de l’entrée sur un 

trottoir étroit et sans abri. RAS sur le groupe des Mouettes où l’effectif est stable. Seul un 

problème de ventilation d’air trop froid est signalé pour la maternelle. 

- Les problèmes souvent évoqués des infiltrations d’eau à l’école Gambetta à La Teste 

semblent résolus. L’effectif de l’école élémentaire des Miquelots est en baisse et une 

suppression s’annonce. 

- Au Barp,  la sortie du RRS avec l’ouverture d’une classe pour les enfants de 2 ans à  la 

maternelle des Lutins a eu  pour effet  une augmentation des effectifs par classe, la 

suppression d’1/2 poste d’Atsem et d’un local de classe. Une crainte de la suppression du 

poste de psychologue scolaire s’ajoute en raison de  la prévision du changement de 

circonscription. 

- A Gujan Mestras, 3 arbres ont été abattus sans préavis dans la cour de la maternelle Chante 

Cigale où des stores façade sud seraient bienvenus tant pour le confort que pour la sécurité. 

L’ouverture attendue d’une classe à la dernière rentrée à l’école Jean de  La Fontaine a été 

effective mais la décharge de direction normalement assortie n’a pas été mise en place. A 

Gambetta, une salle pour la chorale est souhaitée par les enseignants mais c’est le transport 

qui pose problème. A la maternelle Paul Pouget, des infiltrations en toiture sont 

régulièrement réparées. Les boutons poussoirs des lavabos sont trop difficiles à manipuler 

par de jeunes enfants. A Pasteur, les enseignants ont mis  en place un « conseil d’enfants » 

pour évoquer la vie de l’école, ses problèmes et essayer d’en trouver les solutions. Il se 

réunira de façon très officielle dans la salle des fêtes devant l’ensemble de l’effectif de 

l’école. A la maternelle Jules Ferry, un travail scientifique fait l’objet d’un cahier qui servira 

de liaison avec l’école élémentaire. Les locaux de l’école élémentaire neuve ne sont pas 

encore  livrés. 



Renouvellement :  Les notices de candidatures sont collectées. 20 DDEN sur 24 renouvellent leur 

candidature. 2 démissionnent. 2  réponses sont en attente. 

Une affichette est proposée à  tous pour diffusion afin d’essayer d’élargir le recrutement et 

assurer la couverture de l’ensemble des écoles de la circonscription à rentrée 2017. 

Infos UNION : 

Mme Jeannot s’informe d’éventuelles participations d’écoles du secteur aux Opérations 

Départementales : il semble difficile de mobiliser les enseignants qui déplorent d’être trop accaparés 

par leurs nombreux projets obligatoires  et n’ont plus de temps à consacrer à  des actions extérieures 

supplémentaires.  

La présidente annonce que l’AG  aura lieu 25 mars à Eysines et   fait  appel à candidatures pour le CA. 

Elle rappelle l’adresse du nouveau Site internet de l’Union 33 (dden33.org) et engage les DDEN à  

signaler d’éventuelles erreurs et surtout à  apporter des infos pour publication. 

La réunion s’est terminée à 12h15 et des discussions animées et passionnantes se sont poursuivies 

durant le déjeuner. 


